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Bericht der Bürgermeisterin

Bgm. Karrer 
berichtete über:

man auf dieser Website 
gut und einfach abrufen. 
Das Gesundheitstelefon 
1450 ist ein Informati-
onstelefon, bei medizi-
nischen Notfällen soll/
muss weiterhin den Not-
ruf 144 verwendet wer-
den.

Sozialhilfeverband
Vzbgm. Siegfried Stadl-
hofer berichtet über die 
Sozialhilfeverbandssit-
zung.

Abfallwirtschafts-
verband
GK Johanna Eder berich-
tet über die Sitzung des 
Abfallwirtschaftsverban-
des. Fix: Ressourcenpark 
wird in Passail gebaut. 
AWV wird diesen bauen 
und auch betreuen.

Gemeindewald
GR Vinzenz Raith berich-
tet über eine Begehung 
die mit Bezirksförster 
Karl Raith stattgefinden 
hat und einen eventuel-
len Neubau einer Forst-
straße.

G31 Glasfaserprojekt
VM Johann Zöhrer beric-
tet, dass der Grundsatz-
vertrag unterzeichnet 
wurde und voraussicht-
lich im Februar eine 
Bürgerversammlung mit 
den Anrainern die an-
schließen könnten statt-
findet.

Bedarfszuweisungen
Zusage für 2020
Wir haben vom Land Stei-
ermark die schriftliche 
Zusage über die BZ-Mittel 
für das Jahr 2020 erhal-
ten. Wenn wir alles aus-
schöpfen können wir bis 
zu € 848.500 abholen.

Sammeltaxi „SAM“ 
Oststeiermark
Nähere Informationen:  
http://oststeiermark.at/
SAM/

Fusion Plenzengreith
Wurde vom Land abge-
segnet und am 3. De-
zember fand bereits eine 
Bürgerversammlung für 
den Ortsteil Plenzengreith 
statt. 

Brückenüberprüfung
Raabklamm
Eine Holzbrücke muss sa-
niert werden, die Kosten 
werden unter den 6 Ra-
abklammgemeinden auf-
geteilt.

www.ordinationen.st
Welcher Arzt in der Nähe 
gerade Dienst hat, kann 

Voranschlag 2020 - einstimmig
Ab 1.1.2020 wird das bisheri-
ge Buchhaltungssystem der 
Kameralistik durch die Dop-
pelte Buchhaltung abgelöst. 
Entsprechend viele Vorbe-
reitungsarbeiten für den VA 
2020 waren notwendig.

Künftig gibt ein Drei- 
Komponenten-System:
››› Finanzierungsre-
 chnung (Cash-Flow)
›››  Ergebnisrechnung 
 (G&V)
›››  Vermögens-
 rechnung (Bilanz)

Ein Voranschlag ist für die 
Finanzierungsrechnung und 
die Ergebnisrechnung zu er-
stellen. Die Vermögensrech-
nung erfolgt im Zuge des 
Rechnungsabschlusses.

Der Ergebnishaushalt (Er-
träge abzüglich Aufwen-
dungen) beinhaltet nun 
auch nicht finanzierungs-
wirksame Aufwendungen 
wie zB Abschreibungen 
bzw. Auflösung von Investi-
tionszuschüssen oder Rück-
stellungen für Jubiläums-
gelder. Das Nettoergebnis 
beträgt für 2020 + 181.600

Der Finanzierungshaushalt 
beinhaltet ausschließlich 
Bewegungen mit Geldfluss 
(Einzahlungen abzüglich 
Auszahlungen). Der Saldo 
1 (Geldfluss aus der Ope-
rativen Gebarung) beträgt 
2020 +1.716.600. Dieser Sal-
do hat sich im Vergleich zu 
den Vorjahren verbessert. 

Dies hängt einerseits mit 
den Mehreinnahmen bei den 
Ertragsanteilen und der Ein-
sparungen bei den Perso-
nalkosten zusammen. Dem-
nach schaffen wir es, dass 
die freie Finanzspitze sich 
von der Schulnote 4 auf die 
Schulnote 3 verbessert hat. 

In der investiven Geba-
rung tut sich 2020 wie-
der einiges. Wir investieren 
3.810.200,-- in neues Ver-
mögen wie zB Notstromag-
gregate, Ausstattung Schu-
len/Kindergärten, Straßen 
& Beleuchtung, Bauhofer-
weiterung, Sanierung Musik-
heim, Wasserprojekte. Die 
größten Vorhaben sind die 
Wiedenbergstraße und das 
Zentrumsparkdeck. Dafür 
werden auch neue Darlehen 
in der Höhe von 2.280.000 
aufgenommen, die bereits 
beschlossen wurden. 

Finanzschulden und 
Schuldendienst:
Summa summarum ist die 
neue Buchhaltung ein tolles 
System für eine transparen-
tere bessere Übersicht in 
Bezug auf das Haushalts-
gleichgewicht. 
Positiv ist weiters die gute 
finanzielle Entwicklung und 
die Verbesserung der freien 
Finanzspitze. Bei der Ver-
schuldungsdauer ergibt sich 
sogar eine Verbesserung 
auf die Schulnote 2 und das 
obwohl ordentlich investiert 
wird und die Wirtschaft an-
gekurbelt wird.
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So erreichen 
Sie uns!

Rathaus Passail
Markt 1
8162 Passail
Tel.: 03179 23300
Fax: 03179 23300-30
marktgemeinde@passail.at
www.passail.at

Amtsstunden und 
Bürgerservice
MO: 8:00-12:00 &
 14:00-17:00 Uhr
DI: 8:00-12:00 &
 14:00-17:00 Uhr
MI: 8:00-12:00 Uhr
DO: 8:00-12:00 &
 14:00-18:00 Uhr
FR: 8:00-12:00 Uhr

Sprechstunden von
Bürgermeisterin Karrer
MO: 9:00-12:00 Uhr
MI: 9:00-12:00 Uhr
DO: 9:00-12:00 Uhr
FR: 9:00-12:00 Uhr
Aufgrund des großen 
Andrangs ist immer eine  
telefonische Terminverein-
barung erwünscht.

Kontakte Vizebürgermeister
Vbgm. Siegfried Stadlhofer 
0676 777 55 00
Vbgm. Johann Schrei
0664 48 40 499 

Amtsstunden 
Standesamt Passail
Martha Maier
MO: 8:00-12:00 Uhr
DI: 13:00-17:00 Uhr
DO: 13:00-17:00 Uhr
FR: 8:00-12:00 Uhr

Weitere Beschlüsse 
›››  Beschluss zur
 Bauhoferweiterung

›››  Beschlüsse von
 Auftragsvergaben 
 und Leasing 

›››  Projekt Wiedenberg- 
 straße, Ergänzungs-
 beschluss

›››  Darlehensaufnahmen
 für die aktuellen
 Projekte

›››  Straßenangelegen-
 heiten

›››  Liegenschafts-
 verwaltung und 
 Kooperationsverträge

›››  Raumordnungs-
 beschlüsse

›››  Grundstücks-
 angelegenheiten

›››  Vorschläge aus den
 Fachausschüssen

›››  Personal-
 angelegenheiten

›››  Zivilschutz-
 förderrichtlinie

Petition Schülertransport
Der Gemeinderat hat 
die Einbringung einer 
Petition bezüglich dem 
Schülertransport an den 
Nationalrat beschlossen. 
Diese Petition wurde 
vorab bereits von mehr 
als 100 BürgerInnen  
unterstützt.
Darin wurde gefordert:
1) Neuregelung des Ge-
setzes Schülerfreifahrt 
im Gelegenheitsverkehr 
bzw. Anpassung auf das 
heutige Leben 
2) Erhöhung des km-Ta-
rifs auf eine für die Unter-
nehmen wirtschaftlichere 
Basis

Vergabe Planung- und Projektsteuerung
Der Gemeinderat wurde 
informiert, dass aufbau-
end auf den Grundsatz-
beschluss vom Gemein-
devorstand Aufträge in 
der Gesamthöhe von  
€ 164.159,75 für Planung, 
Statik, Entwässerungs-
konzept, Ausschreibung, 
Bauaufsicht, Projektsteu-
erung, etc. erteilt wurden.

3) Reduktion der zumutba-
ren Kilometerregelung von 
derzeit 2km auf 600m 

Dieser Beschluss wurde einstimmig gefasst.

4) Evaluierung und An-
passung der Zumutbar-
keitsbestimmungen


